



つぼみのひろば通信

2016. 11月

新潟青陵幼稚園

つぼみのひろば

伊藤純子 石橋はるみ

朝晩と日中の気温差で、紅葉が進むというお話を聞きました。市内の街路樹も色づいてきましたね。落ち葉を踏むカサカサという音に、秋の深まりを感じます。体調はいかがですか？風邪が流行っているようですので、お子さんは勿論お母様も十分お気を付けくださいね。

11月の予定

- 1日、4日、8日、11日、15日、18日、22日、25日、29日…青陵幼稚園2階・つぼみルーム

IPと親子両用内はきをご持参下さい。

～おしらせ～

★12月に入りますと親子でみつろうロウソクを作ります。りんごに飾って「りんごロウソク」の完成です。以上のことについての詳細は、今月中に“つぼみのひろば”にてお話させていただきます。



再度お願ひです。10月の“つぼみのひろば通信”にも記載いたしましたが、自然物や、種、そしてジャムやゼリー、プリン等のガラス瓶を集めておいてください。どちらも製作に使いたいと思います。ご協力をよろしくお願ひ致します。



幼稚園で配布された『職員室から…』をご紹介いたします

職員室から… 59

28・10・7 新潟青陵幼稚園 加藤 由美子

◆「0歳児保育は国を亡ぼす」(網谷由香利著)という本を読んで…。

母子分離があまりに早くて、愛着関係を形成することができずに成長していく赤ちゃんたちがいて、こうした赤ちゃんたちは、やがて大きくなると思春期に問題が出てきて大変な状況になるとのことでした。著者は臨床心理士であり、日々いろいろな問題を抱えた方のカウンセリングをしていらっしゃって、問題をさかのぼっていくうちに赤ちゃんの頃の育ち方が原因であることが分かってくると言わっていました。現在日本は、0歳児の保育を積極的に推進し、保育園を増やせといっていますが、これはやがて、日本の国が亡びる元であると言われ、女性が子どもを安心して育てられるように、3歳までは給料100パーセント保証、元の職場に必ず戻られる保証が必要だと言っています。私も女性の権利として、これが保証されて、子どもたちが未来を担う力をもった大人として成長することができるようになることを願っています。女性が安心して子育てができる環境が、一日も早くできることを願うばかりです。